



2024年2月1日

暖冬と言われてはいますが、寒い日が続いています。鼻水や咳、熱など体調を崩す子もいました。さらに感染症にかかりやすい時期ですので、子どもたちの体調の変化に気を付けながら、元気に過ごせるよう心掛けていきたいと思ひます。もうすぐ、節分です。製作や「鬼のパンツ」を歌うなど季節の行事に触れて楽しんでいきたいと思ひます。



### 誕生会をしたよ♪

1月17日に誕生会をし、今年度最後の一人だったのでみんなで祝いました。

みんなで歌を歌ったり、「おめでとう〜！」と言ったりしてお祝いをした後、職員の出し物を楽しみに待っていました。うさぎぐみの子どもたちは何が始まるのかわくわくしている姿が見られました。スケッチブックシアターを見てみんなで雪だるまを作るために魔法の言葉を、、「あんどら〜いんどら〜うんどら〜」と言うと雪だるまが完成。うさぎ組の子どもたちは「すごい」「できた」と喜んだり、りす組の子も拍手をして喜んだりして楽しんでいる姿が見られ、みんなの成長した姿が見届けられました♪



### たくさん歩けるようになりました！

天気の良い日・体調の良い日は園周辺を散歩することが多く、りす組の子も全員が歩けるようになり、靴を履いて歩くことを楽しんでます。なかには、保育者と手を繋いで散歩する子も増えてきました。うさぎ組の子は散歩車に乗ることはなく保育者と手を繋いで周りを観察し、保育者とやりとりをしながら散歩を楽しんでいます。

運動公園やグラウンドに着くと築山、滑り台に走る姿や、バイパスを走る大型トラック、自動車に「おーい」と手を振る姿が沢山見られます。時間たっぷり動き回り、体力もついてきました。お腹がすいた子どもたちは「きょうのごはんはかな？」と保育者とやりとりを楽しみ給食を楽しみにしながら保育園までの道を楽しく散歩しています♪



寒さが厳しく鼻水や咳が出始め、体調を崩す子が多くなってきました。感染症が流行っているときこそ規則正しい生活を心がけましょう。

特にRSウイルス・溶連菌・インフルエンザ・コロナウイルス・ノロウイルス・ロタウイルス・水ぼうそう・おたふくかぜなど流行する時期です。

感染症の疑いのある症状が少しでも見られましたら、感染を広げないためにも早めに受診していただくようご協力をよろしくお願ひします。

### 2月の予定

- ・ 2日 節分お楽しみ会
- ・ 10日 懇談会
- ・ 13日 身体測定
- ・ 15日 防犯訓練
- ・ 18日 新入園児健康診断

